

est allé habiter le département de l'Ardèche, vous voyez que sans être aux armées j'ai le bonheur de me rendre utile à la patrie.

Comme la Blessure que j'ai reçu à la tête m'a affaibli la vue et que je connais l'inconvénient d'être obligé de s'en rapporter à d'autres yeux en rase campagne, je préfère d'être employé à l'attaque ou à la défense de quelque place importante, m'étant particulièrement occupé de cette partie, surtout pendant les six mois où j'ai commandé la place ou le camp de Maubeuge que je n'avais pas peu contribué à rendre inexpugnables.

je vous ai trop d'obligations, mon cher ami, pour vous parler de ma reconnaissance. tout à vous de cœur et d'ame.

FONTBONNE.

III

Au Citoyen S^e Prix député du département de l'Ardèche à la Convention N^{ale}.

Rue Rohan n° 17.

à Paris.

A Étoile, le 17 nivôse, l'an 3^e de l'Ère Républicaine.

je reçois à l'instant, mon cher S^e Prix, votre lettre du 5 en réponse à celle où je vous exprimais ma satisfaction sur votre rentrée glorieuse à la Convention. C'est un soulagement bien doux pour les ames honnêtes et particulièrement